

CONSEIL
COUNCIL

Conseil
Council

**EVALUATION EN PROFONDEUR DU COMITE DE L'INVESTISSEMENT : GROUPE DE TRAVAIL
SUR LA CORRUPTION DANS LE CADRE DE TRANSACTIONS COMMERCIALES
INTERNATIONALES**

**IN-DEPTH EVALUATION OF THE INVESTMENT COMMITTEE: WORKING GROUP ON
BRIBERY IN INTERNATIONAL BUSINESS TRANSACTIONS**

*A la lumière des discussions du Comité exécutif du 7 juillet 2010, le paragraphe 34 est modifié comme suit:
"Le Groupe de travail sur la corruption a eu des relations assez limitées avec les autres organes de l'OCDE, à l'exception du Comité des affaires fiscales, de sorte qu'il serait nécessaire que l'OCDE élabore une position et une vision générale de la lutte contre la corruption englobant l'ensemble de l'Organisation."*

*In light of the discussions in the Executive Committee on 07 July 2010, paragraph 34 is modified as follows:
"The Working Group on Bribery has had relatively limited linkages to other bodies within the Organisation with the exception of the Committee on Fiscal Affairs, with one consequence being that an overall OECD anti-corruption position and vision remains to be developed by the Organisation".*

Pour toute information complémentaire, veuillez prendre contact avec Kevin Williams:
(Kevin.Williams@oecd.org; +33 1 4524 1867)

JT03286780



